## ANIMALIDAD

"No es discriminación, no es desprecio y no se trata de condena, pero es un desvío de la naturaleza humana, como la animalidad. La naturaleza humana está herida por el pecado y de ahí, lamentablemente, siguen muchas formas de corrupción, como ésta. No se trata entonces de perseguir, arrinconar, condenar y discriminar sino de no mezclar los tantos, de no emparejar todo (...) A no ser que se piense que la famosa Era de Acuario, de la cual tanto se habla ahora, impulse a que todo sea igual y a que nos revolquemos en el mismo barro. No tuvimos nada que ver en la decisión de la Corte Suprema pero nos alegra que le haya negado la personería jurídica a la Comunidad Homosexual. Qué mal suenan en el oído estas dos palabras juntas."

(Mensaje del cardenal Antonio Quarracino, ayer por ATC, canal estatal.)